
 

 

 
RESUMO EXECUTIVO 

25ª Reunião- 21ª Ordinária  

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL – CIR DO BAIXO AMAZONAS 

 

 

Data: 20/12/2023 

Hora do Início: 14h 

Abertura: Clerton Rodrigues Florêncio 

Por meio do link: https://meet.google.com/iog-tzsz-ncj 

 

ITEM I. As mesmas foram consensuadas sem questionamentos. 

 

2.1- Processo 01.01.017101.021019/2023-01- Projeto de Habilitação de 

Serviço para a realização de laqueadura tubária e vasectomia no 

município de Barreirinha. A secretária executiva, Nara Koide, afirmou que o 

processo já possui o Parecer Técnico Favorável, no entanto, após avaliação a 

srª. Nara, comunicou que houve um equívoco e chegou uma correção no anexo 

do processo sobre o Parecer, que conclui que o município de Barreirinha 

precisa anexar as informações solicitadas no corpo do processo para 

abarcamento na resolução.  

 

2.2- Ofício n° 226/23 – GSEMSA Parintins, informando sobre a 

comunicação da Clínica Renal de Manaus Ltda. de possível paralisação 

do serviço de hemodiálise no Hospital Regional Dr. Jofre de Matos Cohen, 

que atende pacientes internados na UTI. A referida possibilidade de 

paralisação se dá pelo não recebimento de valores dos serviços 

prestados, conforme consta no Ofício nº 36/2023-ADMINISTRAÇÃO/CRM-

AM; O senhor Clerton comunicou  que a empresa mandou o oficio sobre a 

situação e após isso Parintins realizou o encaminhamento do devido 

documento a SES, justificando que o problema deve ter solução, pois é um 

serviço essencial, explanando que o coordenador Aurimar comunicou que seria 

feito o pagamento pelo Estado, mas até o momento não foi realizado. A senhora 

Ana informou ao secretário que está em contato com o rapaz responsável para 

tomar uma posição e fazer a devolutiva ao município. Avisando que em relação 
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a questão da Clínica Renal, o ofício já está na SES, mas em relação ao 

pagamento estão no aguardo do secretário Anoar. 

 

3.1-Comunicação/Informes: O Secretário de Saúde de Parintins apresentou 

as demandas encaminhadas que não possuem devolutiva, em seguida, pediu 

ao representante do COSEMS que possa verificar os processos, e acredita 

ainda que não só Parintins quanto as dos demais municípios estão pendentes 

com as informações, solicitando o encaminhamento das mesmas. A senhora 

Ana Cristina afirmou que por está recente, irá conversar com o mesmo sobre 

as demandas. A secretária executiva Nara, solicitou aos secretários que os 

mesmos possam fazer um levantamento das demandas passadas, 

relembrando que todos devem fazer uma verificação de suas demandas de lista 

de endoscopia e encaminhar ao g-mail da Comissão Intergestores Regional 

para que possam granjear o apoio do COSEMS. O senhor Clerton explanas 

algumas implantações de serviços dentro do hospital, sugerindo que o 

município participe da formulação do convênio, em seguida, a senhora Ana diz 

que conversará com a secretária Jorgete e dará os informes ao secretário de 

Parintins. A  secretária executiva Nara Koide, informou aos secretários que há 

uma pesquisa de Atenção Especializada que o Ministério de Saúde está 

fazendo em todo o Brasil, que é a Cartografia Especializada, explanando a ideia 

por meio de um slide, a pesquisa tem parceria com  a Universidade Federal de 

São Paulo, onde cada estado tem seus pesquisadores e do estado do 

Amazonas é a sua pessoa e o senhor Claudio, o objetivo da pesquisa é a 

formulação de construção da Política em Atenção em Especializada, usando a 

criatividade e estratégia, procedimentos e qualidades de cuidado, o objetivo 

específico é qualificar o diagnóstico regional das redes de estado, investigar os 

processos e construção de planos de projetos terapêuticos similares e projetos 

científicos de arranjos de cuidados em Rede da Atenção Especializada na rede 

de saúde, ela está para contribuir na reorganização da rede de especialidade e 

integralidade no SUS, de forma que concentre os postos de saúde como uma 

necessidade, modelagem e estratégia, gestão de cuidado, financiamento, 

organização, com uso de tecnologia e informação, de forma que estude todos 

os eixos, a senhora Nara diz ainda que a cartografia precisa ser feita em 

conjunto com os representantes do Estado, COSEMS e núcleos do Ministério 



 

 

da Saúde, sendo como especialidades de prioridades do Ministério, oncologia, 

cardiologia, oftalmologia, ortopedia, terapia renal substitutiva, mas havendo 

ainda outras prioridades que podem ser usadas como base de acordo com as 

prioridades regionais do Planejamento Integrado a partir da Atenção 

Especializada Ambulatorial e suas conexões com Atenção Básica e Atenção 

Hospitalar, dessa forma, a secretária executiva deixa disponível a visão geral 

da pesquisa, informando ainda que por algumas situações não pode ser levada 

a CIB, mas em outro momento será melhor apresentada, e a partir dos pontos 

seja feito uma modelagem, contando com a participação do estado COSEMS e 

secretários.  

 

Encaminhamentos da reunião: I- Encaminhamento de lista de exames de 

endoscopia; II- Encaminhamento de processos sem respostas. 

 

 

 

 

 

MEMBROS TITULARES: Clerton Rodrigues Florêncio- Secretário de Saúde do 

Município de Parintins (virtual); Alcinéia Neto- Secretária de Saúde de 

Nhamundá (virtual); Franmartony Oliveira Firmo- Secretário de Saúde de 

Maués (virtual), Péricles Tavares- Secretário de Saúde de Barreirinha (virtual); 

Jociane Siqueira- Suplente do Município de Barreirinha  (virtual); Secretária 

Executiva: Nara Maria Reis Carneiro Koide. CONVIDADOS: Milena Brasil- 

Assistente Técnica Administrativa da Secretaria Executiva da CIR Baixo 

Amazonas (virtual), Rubia (COSEMS); Ana Cristina (Gerente Macro-Leste 

Baixo Amazonas);  

 


